

Proyecto parque fotovoltaico

GUAYEPO III

Lic. 02627 del 02 de noviembre de 2022 | Recurso de Reposición 00087 del 24 de enero de 2023.

Boletín informativo, Edición 006 – abril 2025



Capacitación técnica para el futuro: inicia formación del SENA a colaboradores del proyecto solar Guayepo III



Con el propósito de fortalecer las capacidades técnicas de los colaboradores del proyecto solar Guayepo III, inició el proceso de formación a cargo del SENA y aliados estratégicos como NEXT TRACKER, en cumplimiento del Plan de Manejo Ambiental (PMA). Gracias a la gestión de Enel Green Power y la empresa contratista Power China, los trabajadores comenzaron su formación en dos líneas clave para el desarrollo del proyecto: Montaje en sistemas de trackers, liderada por NEXT TRACKER, e Implementación de Sistemas Solares Fotovoltaicos Autónomos, desarrollada por el SENA.

Estas capacitaciones representan una valiosa oportunidad para que los trabajadores del proyecto adquieran conocimientos técnicos actualizados, mejoren su perfil profesional y aumenten sus posibilidades de empleabilidad en el sector de energías renovables. Además, permiten elevar los estándares de calidad y seguridad en las actividades constructivas del parque solar.

"Como mujer, me siento muy orgullosa y feliz de tener la oportunidad de capacitarme en el montaje de estructuras y en todo lo relacionado con la instalación de paneles solares. Soy la única mujer entre 17 hombres en este proceso, lo que hace que esta experiencia sea aún más significativa para mí." Lisney Mercado, Power China.

A través de esta iniciativa, Enel Green Power ratifica su compromiso con el desarrollo de capacidades locales, promoviendo una transferencia de conocimiento que beneficia tanto al proyecto como al crecimiento profesional de quienes hacen parte de él.

En Guayepo, educamos a los más pequeños para respetar la vida en la vía

Como parte del Plan de Manejo Ambiental del parque solar Guayepo III, Enel Green Power, junto a su contratista Power China y con el apoyo de la empresa Multiservicios, desarrolló una campaña pedagógica de seguridad vial enfocada en la prevención, dirigida a los estudiantes de primaria de la I.E. Martillo. Estos niños y niñas, como peatones clave, requieren especial atención en su camino de casa al colegio.



El objetivo de la iniciativa fue sensibilizar sobre la importancia de respetar las normas de tránsito y adoptar conductas responsables en la vía. Al empoderar a estos jóvenes, sembramos la semilla de una cultura vial más segura, cuidando tanto sus vidas como las de quienes comparten el camino.



Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



+700

Empleos generados a la fecha

Alcanzando una vinculación del 57% de mano de obra del área de influencia.

Resolvemos tu PQRS

OFICINA DE ATENCIÓN A LA COMUNIDAD

Lunes a viernes

8 a.m. a 12 p.m. - 2 p.m. a 4 p.m.

Carrera 5 # 4- 46 - Corregimiento de Santa Rita,

municipio de Ponedera

guayeposolar3@gmail.com

Peticiones *Quejas*

Reclamos *Sugerencias*



3176194092

